

MITTEILUNG

Datum: Freitag, 8. November 2013

Erstmalig Ehrung von Schülern während der Ehrenamtsgala

Am 8.11.2013 fand die Ehrenamtsgala des Landkreises Hildburghausen in Schnett statt.

Die Schülerinnen und Schüler, die sich schon seit vielen Monaten für ihre Projekte im Wettbewerb "JES - Jugend entwickelt Südthüringer Wirtschaft" engagieren, wurden ausgezeichnet. Im Rahmen dieser sehr feierlichen Veranstaltung wurden die Schülerinnen **Josefine Hanus, Nancy Schmidt, der Schüler Florian Heim (alle Klassenstufe 12)** sowie die **Schülerin Saskia Schubert und die Schüler Benjamin Winkler, Lukas Weißflog, Martin Schüler und Martin Kegeler (alle Klassenstufe 11)** mit einem Zertifikat, das ihnen sehr gute Kompetenzen in der Arbeit für das Projekt "JES" bescheinigt, geehrt.

Ebenso wurde unsere Schule für ihre Unterstützung dieses Wettbewerbes ausgezeichnet. Die Ehrung nahm der Schulleiter, Dr. Hubert Amthor entgegen.

Erika Arnold



**Schule
mit
Profil**